

"In Neuseeland beten wir als Erste auf der Welt täglich für den Vater!"

Höhepunkte der Reise des Prälaten des Opus Dei nach Neuseeland. Dass jeder durch Gebet auch in der Liebe zum Nächsten und zu Gott wachsen kann, daran erinnerte Prälat Fernando Ocariz auf seiner Pastoralreise durch Neuseeland. Er war vom 24. bis 26. August 2023 auf der Insel. Im Video gibt es einige Eindrücke von Treffen mit Familien und jungen Menschen.

10.09.2023

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/in-neuseeland-beten-wir-als-
erste-auf-der-welt-taeglich-fuer-den-
vater/](https://opusdei.org/de/article/in-neuseeland-beten-wir-als-erste-auf-der-welt-taeglich-fuer-den-vater/) (20.02.2026)